

Erster Beigeordneter Sterzenbach erläutert die Hintergründe für die Streckenführung des touristischen Radverkehrs entlang der Leienbergstraße.

Im Laufe der Beratung modifiziert Herr Dr. Peeters seinen Antrag dahingehend, dass die Verwaltung prüfen solle, ob der Einbahnstraßenbereich der Cäcilienstraße (von der Mittelstraße in Richtung Marktplatz) für den Radverkehr freigegeben werden kann.

Erster Beigeordneter Sterzenbach sichert zu, diese Angelegenheit in der nächsten Verkehrsschau erörtern zu lassen und den Ausschuss nach Vorliegen einer Entscheidung zu unterrichten.